
Aned  Sicilia  in  visita  al
reparto  di  nefrologia  e
dialisi  dell’ospedale  di
Siracusa
L’ASP di Siracusa aderisce alla XXXIII Giornata del Dializzato
del 6 ottobre 2024 promossa come ogni anno dall’Associazione
nazionale  Emodializzati  (ANED)  in  collaborazione  con  la
Società Italiana di Nefrologia (SIN) per la prima domenica di
ottobre,con  l’obiettivo  di  sensibilizzare  la  popolazione
sull’importanza della salute renale, sulla prevenzione delle
malattie  nefrologiche,  sulle  difficoltà  che  la  terapia
dialitica comporta e sulle esperienze delle persone affette da
insufficienza renale.
Nel pomeriggio del 4 ottobre una delegazione ANED si recherà
in visita al reparto di Nefrologia e Dialisi dell’ospedale
Umberto  I  di  Siracusa  diretto  da  Massimo  Matalone,  con
l’obiettivo  di  sensibilizzare  al  problema  delle  malattie
renali,  sull’impatto  che  subisce  il  paziente  quando  è
costretto  alla  dialisi  ed  al  trapianto.
“Quest’anno – dice il segretario regionale ANED Sicilia Fabio
Belluomo – la nostra idea èvisitare le Nefrologie pubbliche ed
i centri dialisi privati accreditati per portare ai pazienti
in trattamento dialitico salvavita alcuni nostri contributi,
come guide informative e gadget dell’Associazione. I nostri
delegati si recheranno nelle sale dialisi per un saluto, un
confronto sulle esperienze della malattia e raccogliere le
indicazioni che dai pazienti verranno”.
“Sarà anche l’occasione – aggiunge il direttore del reparto
Massimo Matalone – per ricordare il trapianto come unica vera
terapia,  quando  possibile,  che  restituisce  una  vita  più
tranquilla al paziente”.
“L’impegno del’ANED, sempre vicino ai pazienti dializzati e
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trapiantati,  assieme  a  tutte  le  realtà  coinvolte  e  al
personale  sanitario  –  sottolinea  il  direttore  generale
dell’ASP di Siracusa Alessandro Caltagirone – contribuisce a
promuovere una maggiore consapevolezza sulla salute renale, ad
offrire un sostegno concreto ai pazienti e a sensibilizzare la
popolazione sulla importanza imprescindibile della donazione
di organi e del trapianto”.

Via  alla  stagione  delle
proteste  studentesche:
manifestazione  anche  ad
Augusta
Non solo gli studenti del liceo Gargallo di Siracusa, alle
prese con l’organizzazione delle lezioni in turni da tre ore,
che  starebbero  arrecando  disagi  e  penalizzando  l’aspetto
didattico. Mentre gli alunni del liceo siracusano manifestano
in piazza, con un corteo che da Piazza Pancali si snoda fino
alla  sede  dell’ex  Provincia  Regionale,  per  chiedere  una
soluzione alla carenza di aule, ad Augusta sono gli alunni
dell’istituto  superiore  Ruiz  a  manifestare  il  proprio
malcontento. Un sit-in è stato organizzato, infatti, questa
mattina,  a  partire  dalle  8:00  davanti  ai  cancelli  della
scuola.  Gli  studenti  intendono  in  questo  modo  “esprimere
contrarietà  e  disappunto  per  i  ritardi  della  Provincia
nell’acquisizione  di  locali  alternativi  agli  spazio
dell’istituto  scolastico,  attualmente  in  gran  parte
interdetti, per consentire lo svolgimento dei necessari lavori
di manutenzione straordinaria”. Anche in questo caso, dunque,
la questione ruota intorno al tema dell’edilizia scolastica,
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punto fragile della scuola in provincia di Siracusa. Se gli
istituti comprensivi sono di competenza dei comuni in cui si
trovano, infatti, le scuole superiori fanno tutte capo al
Libero Consorzio Comunale.

“Ottobre  in  Piazza”  a
Melilli, al via il 5 ottobre
con  il  concerto  di  Daria
Biancardi
La  “Terrazza  degli  Iblei”  si  propone  come  contenitore  di
intrattenimento e cultura per tutto l’anno. Appena terminato
il ricco calendario di eventi estivo, Melilli si prepara ad
una serie di manifestazioni con l’obiettivo di rendere il
borgo ibleo punto di riferimento della “destagionalizzazione
turistica”,  un  marketing  territoriale  che  garantisca
l’attrazione di flussi turistici, appunto, per tutto l’anno
solare.
Un  cartellone  di  eventi  in  via  di  definizione,  quello  di
Ottobre, che dal 5 al 31 che punterà ad un’offerta sempre
crescente di “attrazioni” che renderà Melilli un “cantiere
aperto” dell’intrattenimento.
Il via sabato 5 nel salottino di Piazza Crescimanno, con lo
sfondo  del  Palazzo  Municipale,  che  vedrà  lo  spettacolo
assicurato della cantante Daria Biancardi.
L’artista  palermitana,  che  ha  stupito  tutti  con  la  sua
splendida  vocalità  in  palcoscenici  di  prestigio  come  “The
Voice” e del game show musicale “All Together Now” condotto da
Michelle Hunziker, aprirà quello che si prepara ad essere un
palinsesto ricco di personalità dello spettacolo, grazie anche
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alla  compartecipazione  dell’assessorato  regionale  siciliano
del “Turismo, dello Sport e dello Spettacolo”.

Celebrata la Santa Messa per
la  festa  di  San  Michele
Arcangelo,  patrono  della
Polizia di Stato
Questa  mattina,  presso  la  Chiesa  di  San  Giovanni  alle
Catacombe, in occasione della ricorrenza del Santo Patrono
della  Polizia  di  Stato,  è  stata  celebrata  una  messa
dall’Arcivescovo  di  Siracusa  Francesco  Lomanto.
Al  rito  religioso  hanno  partecipato  il  Questore  Roberto
Pellicone, tutte le autorità civili e militari locali, una
folta rappresentanza di poliziotte e di poliziotti in servizio
nella  provincia  di  Siracusa  e  un  gruppo  di  studenti
dell’Istituto “Archimede” di Siracusa, diretto dalla dott.ssa
Giusy Aprile.
Al  termine  della  funzione  religiosa  sono  stati  consegnati
attestati premiali ai poliziotti che si sono particolarmente
distinti in operazioni di polizia ed in attività di servizio.
Anche  quest’anno,  al  fine  di  accrescere  il  senso  di
appartenenza del personale della Polizia di Stato e avvicinare
i familiari dei poliziotti ai luoghi dove essi lavorano, le
celebrazioni sono state accompagnate dal “Family Day” con i
congiunti  del  personale  della  Polizia  di  Stato  e
dell’Amministrazione  Civile  del  Ministero  dell’Interno  che
hanno potuto accedere presso i locali della Questura.
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Avviati  i  lavori  di
ristrutturazione della scuola
“A. Caia” ad Avola
Sono  stati  avviati  i  lavori  di  ristrutturazione  e
riqualificazione della scuola “A. Caia” nel plesso di via
Razza  Caia  –  Sacro  Cuore  ad  Avola.  Ad  annunciarlo  con
soddisfazione  il  sindaco  di  Avola,  Rossana  Cannata,  che
specifica  come  questi  interventi  comprendono  la
ristrutturazione esterna, con la realizzazione di una nuova
area esterna fruibile e la messa in sicurezza delle pareti,
lavori  interni,  e  “rappresentano  un  passo  importante  per
garantire ambienti scolastici più sicuri e accoglienti per i
nostri  bambini”.  I  lavori  in  corso  alla  scuola  Caia  si
inseriscono in un più ampio progetto di miglioramento delle
strutture scolastiche della città. “Già lo scorso anno abbiamo
iniziato tanti interventi effettuando opere significative in
altre  scuole  –  sottolinea  –  come  la  ristrutturazione
dell’edificio  di  largo  Sicilia,  interventi  nelle  scuole
Vittorini,  Collodi,  Giuseppe  Bianca  per  citarne  altre  e
continuiamo a impegnarci affinché ogni istituto scolastico di
Avola possa offrire spazi educativi, palestre e locali di
qualità”. Il Comune ha recentemente avviato servizi socio-
educativi potenziati, garantendo una maggiore attenzione alla
salute  e  alla  sicurezza  dei  ragazzi,  come  dimostra  anche
l’azione  di  disinfestazione  straordinaria  negli  istituti,
attuata  prima  dell’inizio  del  nuovo  anno  scolastico.
“Continueremo a lavorare con dedizione – conclude il sindaco
Cannata  –  per  costruire  un  futuro  migliore  per  i  nostri
giovani e per le loro famiglie, perché ogni scuola deve essere
un luogo dove i ragazzi possano imparare e crescere in luoghi
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sicuri e funzionali”.

“Xuto Medieval re-live, Nova
Aetate”,  arriva  il  festival
medievale  itinerante  tra  i
borghi iblei
Un festival medievale itinerante tra i borghi iblei: “Xuto
Medieval re-live, Nova Aetate”. Il festival è stato presentato
oggi al cine teatro Italia a Sortino, dove si inizierà il
prossimo  5  e  6  ottobre  con  il  via  alla  seconda  edizione
Incentrata sull’arrivo della famiglia Caetani e la presa di
possesso del borgo. “L’idea del festival medievale itinerante
–  le  parole  del  direttore  artistico  Gianfranco  Rafalà,
responsabile  nazionale  del  settore  Rievocazione  Storica
dell’ente del terzo settore ASI – nasce dall’intento di ridare
centralità  a  tutti  i  piccoli  centri  della  provincia  di
Siracusa  attraverso  una  certosina  e  fedele  ricostruzione
storica che ci riporta in epoca medievale e narra di vicende
che hanno definito e condizionato la storia e l’evoluzione di
quelli che sono a tutti gli effetti dei piccoli gioielli a
cielo aperto”. Itinerante, perché dopo Sortino sarà la volta
del “FerulaFest”, che si svolgerà a Ferla il 20 ottobre. Si
passerà quindi a Buscemi, il 27 ottobre con l’AbisamaFest, dal
nome che fu attribuito al piccolo borgo ibleo dai Saraceni; e
infine si concluderà il 3 novembre a Palazzolo Acreide con
l’AgriFestAkrai,  in  concomitanza  con  l’Agrimontana  2024.
Cortei  storici,  spettacoli  vari,  musici  e  sbandieratori,
tamburi,  giullari,  rievocazioni  storiche,  animazioni
tematiche, concerti, mercatini tematici, sand art, tiro con

https://www.siracusaoggi.it/xuto-medieval-re-live-nova-aetate-arriva-il-festival-medievale-itinerante-tra-i-borghi-iblei/
https://www.siracusaoggi.it/xuto-medieval-re-live-nova-aetate-arriva-il-festival-medievale-itinerante-tra-i-borghi-iblei/
https://www.siracusaoggi.it/xuto-medieval-re-live-nova-aetate-arriva-il-festival-medievale-itinerante-tra-i-borghi-iblei/
https://www.siracusaoggi.it/xuto-medieval-re-live-nova-aetate-arriva-il-festival-medievale-itinerante-tra-i-borghi-iblei/


l’arco storico, allestimenti, degustazioni, scherma storica,
living history, parco ludico medievale, spettacoli circensi e
acrobatici, face painting e tanto altro per una produzione di
Fare  Musica  APS,  con  il  sostegno  dell’Assessorato  Sport
Turismo  e  Spettacolo  della  Regione  Siciliana  e  con  il
patrocinio gratuito dei comuni interessati. “L’anno scorso è
arrivato un flusso turistico importante – ha evidenziato il
deputato regionale di Fratelli d’Italia, Carlo Auteri -. Con
l’assessore  Elvira  Amata  abbiamo  voluto  puntare  nuovamente
sulla zona iblea, coinvolgendo altri comuni come Palazzolo
Acreide, Buscemi e Ferla. Un modo per coinvolgere i nostri
borghi a due passi dalla Necropoli di Pantalica e in mezzo al
nostro barocco, che non è secondo a nessuno. Un momento di
incontro, per godere del festival medievale, gustare i nostri
prodotti tipici, visitare le nostre bellezze”. Un successo, lo
scorso anno, che si è deciso di ripetere e di “esportare”
anche in altri borghi iblei. “Siamo contenti di riaccogliere
questa  iniziativa  –  ha  sottolineato  l’assessore  ai  Beni
culturali di Sortino, Milena Tuccitto – che quest’anno ci
porterà altre novità. Credo che, oltre a far conoscere la
cultura e un’epoca caratterizzata da grandi cambiamenti, sia
importante anche toccarla con mano, vedere usi e costumi e
arricchire così il bagaglio culturale dei ragazzi”. Innovativa
anche  la  taverna  medievale  che  si  troverà  al  cortile  del
convento,  dove  si  potranno  assaporare  cibi  succulenti  ed
elisir  come  l’ippocrasso,  tutto  preparato  secondo  antiche
ricette medievali. Secondo appuntamento a Ferla, in occasione
del  FerulaFest:  “L’idea  di  una  manifestazione  diffusa  che
mette in contatto alcune delle nostre realtà – fa sapere il
sindaco Michelangelo Giansiracusa, assente per altri impegni
alla presentazione – è l’occasione per sperimentare quella
rete  culturale  e  di  comunità  che  è  ricca  di  storia,  di
bellezza  e  di  eccellenze”.  Dopo  Ferla  sarà  la  volta  di
Buscemi,  un’ambientazione  perfettamente  in  linea  col  tempo
rappresentato, tra viottoli in pietra, casolari e i quartieri
medievali che faranno da scenografia a sfilate, giochi e molto
altro:  “un’occasione  importante  per  venire  a  visitare  il



nostro  Ecomuseo  –  ha  specificato  l’assessore  alla  Cultura
Corinne Di Martino – il nostro paese, le nostre chiese, i
nostri  prodotti”.  Ultimo  appuntamento  a  Palazzolo  Acreide,
nell’ambito dell’Agrimontana: “siamo sicuri che sarà un evento
catalizzatore  e  occasione  per  far  arrivare  ancor  più
visitatori durante una manifestazione tradizionale, un momento
in cui facciamo comunità e ci ritroviamo a parlare di cultura,
sapori,  artigiani  e  agricoltori”.  Dal  10  al  13  ottobre,
inoltre, a Sortino si terrà “Il borgo dei pupi”, un evento con
spettacoli  dell’Opera  dei  pupi  e  marionette,  sfilate,
laboratori di pittura, costruzione e manovra del pupo. Ma ci
sarà tempo per parlarne.

G7  Expo  Live,  numeri  e
considerazioni  al  termine
della coproduzione FMITALIA e
SiracusaNews
Oltre 80 ore di diretta, circa 100 ospiti, tra i quali il
ministro  dell’Agricoltura  Francesco  Lollobrigida  in  studio
domenica per un’intervista-consuntivo di oltre 40 minuti; più
di  50  interviste,  decine  di  chilometri  al  giorno,  8  tra
giornalisti e conduttori ad alternarsi, registi e aiuti in
regia. E poi ancora numerosi stand visitati e raccontati,
degustazioni, prodotti dei territori e tanto sport, tra padel
e pallanuoto. E infine il carosello ippico dei Carabinieri in
chiusura dell’evento. Sono solo alcuni dei numeri di Expo G7
Live,  il  progetto  editoriale  condiviso  e  realizzato  da
FMITALIA e Siracusa News in occasione di Expo DiviNazione e
dei lavori per il G7 Agricoltura e Pesca. Un progetto nato per
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raddoppiare le energie nell’offrire un racconto ricco e curato
da condividere con decine di migliaia di spettatori che hanno
così  seguito  su  ogni  piattaforma  il  doppio  ed  importante
appuntamento. Un racconto puntuale di quello che succedeva tra
i vari luoghi che hanno ospitato stand, eventi e confronti,
dal salotto realizzato in largo XXV Luglio, accanto al Tempio
di  Apollo  da  dove  sono  state  sviluppate  analisi,  forniti
commenti, intercettate notizie e dichiarazioni tra curiosità,
interviste  a  pezzi  dei  governi  nazionale  e  regionale,  a
rappresentanti delle forze dell’ordine e delle forze armate,
dagli sportivi ai rappresentanti delle categorie produttive.
Un progetto nato quasi come una scommessa, un’occasione per
metterci in gioco e provare a far convivere due redazioni con
abitudini, identità e organizzazioni diverse. È andata bene?
Secondo noi sì, abbiamo continuato a fare informazione ogni
giorno, mattina e pomeriggio, con frenesia dettata dai tempi
serrati dell’expo e del G7 ma con tutta la professionalità di
due squadre di produzione.
Oltre alla presenza del ministro Lollobrigida che ha iniziato
dal nostro stand la visita conclusiva all’Expo, importanti
anche le parole del sindaco Francesco Italia con il plauso
alle nostre redazioni per aver dato una grossa mano d’aiuto
anche  al  comitato  Ordine  e  sicurezza  che  ha  potuto  fare
affidamento  sulle  nostre  dirette  per  le  comunicazioni
ufficiali  ai  cittadini.
Progetto che è stato possibile grazie a chi ha deciso di
sostenerlo, su tutti gli editori di SiracusaNews Giangiacomo
Farina e di FmItalia Armando Vona e Franco Bottaro.
Smaltite le fatiche, con l’adrenalina ancora in corpo tipico
di chi ama questo lavoro, Siracusa News e FmItalia tornano
adesso alle vecchie abitudini, con i consueti programmi e le
trasmissioni,  sempre  con  l’obiettivo  di  informare.  Ogni
redazione con le proprie abitudini e le proprie inclinazioni,
con un unico faro: quello di continuare a narrare ciò che
accade in città e in provincia. Con la promessa di ritrovarsi
insieme  una  prossima  volta,  per  altri  eventi  importanti,
perché il “peso” della diretta è minore se condiviso con amici



professionisti.

Angelo  Custode,  a  Priolo
continuano  i  festeggiamenti:
questa  sera  in  concerto  i
Boomdabash
C’è grande attesa per i Boomdabash, in concerto a Priolo per
l’ultima  data  del  tour.  I  Boomdabash,  gruppo  musicale  di
origine  salentina,  si  esibiranno  questa  sera,  lunedì  30
settembre, alle 21, presso largo dell’Autonomia Comunale a
Priolo,  con  ingresso  gratuito.  Hanno  vinto  il  concorso
musicale  indetto  durante  gli  MTV  Days,  e  tre  edizioni
consecutive del Power Hits Estate di RTL: la prima con “Non ti
dico No”, cantata con Loredana Bertè, le altre con “Mambo
Salentino”  e  “Karaoke”,  entrambe  in  collaborazione  con
Alessandra Amoroso.
Nel  corso  degli  anni,  i  Boomdabash  hanno  collaborato  con
numerosi artisti di fama nazionale e internazionale, tra cui
Giuliano Sangiorgi dei Negramaro, Luca Carboni, Jake La Furia,
Fedez,  Emma,  Fabri  Fibra,  e  hanno  pubblicato  i  singoli
“Mohicani” e “Fantastica”, realizzati rispettivamente con Baby
K  e  Rocco  Hunt,  e  ancora  “Tropicana”  inciso  insieme  ad
Annalisa,  “Heaven”  in  collaborazione  con  gli  Eiffel  65,
“Lambada” con il duo Paola & Chiara. Hanno partecipato al
Festival di Sanremo del 2011 con la canzone “Per un Milione”.
Nel concerto live in programma questa sera a Priolo, “Venduti
Tour”, il gruppo ripercorrerà tutti i più grandi successi,
alternandoli ai brani inseriti nell’ultimo CD, come “LOVE U /
HATE U”.
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L’evento  è  organizzato  dall’Amministrazione  guidata  dal
sindaco Pippo Gianni nell’ambito dei festeggiamenti per il
Santo Patrono di Priolo Gargallo Angelo Custode.

Pachino. Rapina aggravata: 4
anni a un 26enne, in carcere
44enne evaso dai domiciliari
Era ai domiciliari da agosto per tentata rapina ai danni di un
distributore di carburanti. I carabinieri della Stazione di
Pachino hanno, però, sorpreso il 44enne in giro per le vie del
comune. Per lui, ritenuto l’autore della tentata rapina dello
scorso  mese,  quando  armato  di  coltello  aveva  cercato  di
mettere a segno il “colpo”, si sono aperte le porte della Casa
Circondariale di Cavadonna. I carabinieri avevano raggiunto la
sua abitazione per verificare che rispettasse la misura a cui
era sottoposto. Una volta scoperto che non si trovava in casa,
i militari si sono messi sulle sue tracce, individuandolo per
le vie del centro cittadino. Condanna a 4 anni e 4 mesi di
reclusione, invece, per rapina aggravata perpetrata a Napoli
l’anno scorso per un 26enne pachinese, di origini marocchine.
I carabinieri l’hanno condotto a Cavadonna in esecuzione di un
ordine di carcerazione emesso dalla Procura Generale della
Repubblica presso la Corte d’Appello di Napoli.
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Le  reliquie  di  Santa  Lucia
nella  sede  Acli,  iniziativa
per l’Anno Luciano
Le reliquie di Santa Lucia nella sede delle ACLI di Siracusa.
Momento di intensa spiritualità nei giorni scorsi in occasione
dell’ottantesimo  anniversario  della  fondazione
dell’associazione. A guidare il momento di preghiera e canto,
il  Rettore  del  Santuario  della  Madonna  delle  Lacrime  di
Siracusa, Don Aurelio Russo. Durante l’incontro, il presidente
provinciale Antonio Bianca ha sottolineato l’importanza della
visita delle reliquie come momento di comunione e rinnovamento
spirituale. “Accogliere le reliquie- ha detto- è motivo di
gioia e orgoglio, un momento che ha testimoniato la grande
devozione  verso  la  Patrona,  consolidando  il  senso  di
appartenenza  alla  comunità  delle  Acli”.  La  visita  delle
reliquie si inserisce nell’ambito delle iniziative organizzate
per l’Anno Luciano. Ulteriori appuntamenti sono stati previsti
dalla Deputazione della Cappella di Santa Lucia presieduta da
Pucci Piccione.
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